
 

Estratto 

Verbale Consiglio d’Istituto n. 45  

10 luglio  2024 

 

Il giorno 10 luglio 2024 alle ore 10.30 si è riunito il Consiglio d' Istituto dell’I.C. via Luca Ghini, per 

discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente;  

2. Piano di Dimensionamento scolastico 2025/2026;  

3. Comunicazioni DS;  

4. Comunicazione Presidente. 

 

 

Cognome e nome Componenti Presente Assente 

Zichella Carlo Dirigente Scolastico Presente  

Leonardis Cristina Docente Presente  

Marfurt Roberta Docente Presente  

Pascarella Maria Barbara Docente Presente  

Di Nicolò Rita Docente  Ass. giust 

Cardarelli Maria Luisa Docente Presente  

Colaiacomo Angela Docente   Ass. giust 

Crimaldi Milena Docente Presente  

Zottola Rossella Docente  Ass. giust 

Perrotta Lavinia Genitore  Ass. giust. 

Russo Antonella Genitore  Ass. giust. 

Minervini Manuela Genitore Presente  

Ciuffetti Daniela Genitore Presente  

D’Annibale Luana Genitore Presente  

Correrella Claudia Genitore  Ass. giust. 

Zincone Roberta Genitore Presente  

Pascarella Maria Chiara Genitore  Ass. giust. 

Ferraiolo Laura ATA Presente  

Falcioni Emiliano ATA Presente  

 
 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente;  

…omissis…. 

DELIBERA N.1 

Il Consiglio approva all’unanimità il verbale della seduta precedente. 

 

2. Piano di Dimensionamento scolastico 2025/2026;  

…omissis…. 

DELIBERA N.2 



 

Il Consiglio di Istituto dell’I.C. Via Luca Ghini a maggioranza rigetta la proposta formulata 

dall’Assessorato alle Politiche Educative e Scolastiche in merito al piano di Dimensionamento scolastico 

2025/2026. 

Codesto Istituto infatti, a decorrere dal 1/9/2024, in attuazione della deliberazione della Giunta della 

Regione Lazio n. 5 del 4/1/2024, sarà già oggetto di dimensionamento, in quanto vedrà aggregato a sé 

l’Istituto comprensivo “Via P. R. Pirotta”.  

Stante quanto descritto, visto che già da settimane e sicuramente nei prossimi mesi estivi, ma soprattutto 

durante l’intero anno scolastico 2024-2025, il DS, il DSGA, il personale A.T.A. e il corpo insegnanti si 

adopereranno nel rispondere nel migliore dei modi alla necessità di fondere le due realtà educative, e 

che ciò richiederà un fortissimo impegno da parte dell’intera comunità scolastica, si ritiene inaccettabile 

che ci si chieda nell’ a.s. 2025-26 di gettare al vento il lavoro svolto e di impegnarsi ulteriormente in 

una nuova fusione.   

Si ritiene inoltre che la proposta formulata dal Municipio stia generando nuovo disagio e confusione tra 

gli operatori scolastici coinvolti, in quanto si potrebbe ritenere e giudicare provvisorio - senza un fondato 

motivo - il prossimo dimensionamento e ciò non può che causare demotivazione in chi è chiamato invece 

a sentirsi protagonista del buon esito di quanto la Regione ha già richiesto concretamente di attuare ai 

due Istituti Comprensivi Ghini e Pirotta. 

 

 

3. Comunicazioni DS;  

…omissis…. 

 

4. Comunicazione Presidente. 
 

…omissis…. 

La seduta si conclude alle ore 12:16 

Il Segretario 

Sig.ra Maria Barbara Pascarella 

firma autografa sostituita 

a mezzo stampa, ex art. 3, comma 2, D.lgs. 39/1993 

Il Presidente 

Russo Antonella 

firma autografa sostituita 

a mezzo stampa, art. 3, comma 2, D.lgs. 39/1993 


